



La educación online no es un recurso precisamente nuevo, pero es cierto que nunca hasta entonces ha tenido tanta repercusión como en este momento. [Estudiar online gratis](#) no solo ofrece beneficios para adolescentes y adultos, sino que **también los niños de diferentes edades se pueden beneficiar** (con independencia de que se encuentren en preescolar o en edad escolar).

Como era de esperar, **la educación online ha provocado un importante cambio de enfoque en las metodologías** que los docentes habían implantado, así como en la rutina de cada familia.

Sin embargo, una vez llevadas a cabo las adaptaciones pertinentes, cada vez tenemos más claridad sobre las ventajas que tiene para los niños. Hay muchos estudios de ámbitos como la neurociencia y la pedagogía que se hacen eco de ello.

¿Qué beneficios tiene la enseñanza online para niños?

1. Personalización de la educación

La educación pone en el **foco al estudiante haciendo que este se encuentre en el centro de todo**. Esto es muy beneficioso porque la enseñanza se pone a su disposición, centrándose en sus **necesidades, intereses**, así como en la manera de aprender que tiene cada alumno.

Se crean espacios a los que accede el equipo educativo para hacer un control de cerca de cada niño. Al mismo tiempo, **dispone de todos los recursos necesarios como para preguntar sus dudas y tenerlas resueltas con rapidez** (esto es debido a las posibilidades tecnológicas y a la predisposición de los profesores).

Esto también es beneficioso para las familias, ya que los miembros de las mismas se sentirán que pueden estar más implicados en el proceso de la educación de sus hijos, acompañándolos durante el proceso.

A día de hoy es posible **encontrar una amplia cantidad de recursos digitales** que pueden facilitar el aprendizaje de cada alumno.

La educación online también permite que los padres y tutores puedan identificar con mayor facilidad aquellas asignaturas o temas en los que los alumnos puedan tener más dificultades y potenciarlas. Así aprenderán de forma efectiva, pero a su ritmo.

2. Incentiva la autonomía

Durante la etapa de preescolar y escolar, los padres y madres deben volcarse en la educación de sus hijos para conseguir una evolución correcta. Sin embargo, **la educación a distancia potencia la autonomía** al proponerles una rutina de estudio diferente en la que no estarán sus compañeros.

Esto tiene ciertas ventajas, como un incremento de la responsabilidad, independencia, compromiso, además de facilitar la posibilidad de que cada niño pueda **desarrollar su propio método de aprendizaje**.

Los alumnos empezarán a adaptarse a un tipo de aprendizaje individual y más autónomo, por lo que estarán más preparados para los estudios a los que tendrán que enfrentarse de cara al futuro, incluso a las **plataformas virtuales** que se encontrarán.

3. Variedad de recursos para facilitar el aprendizaje

Los **recursos de aprendizaje que ofrece internet son interactivos y más fáciles de comprender** para cualquier alumno. Los docentes podrán expresar su creatividad conectado con los niños a través de presentaciones interactivas, animaciones, recursos musicales, vídeos, y programas pedagógicos que se adapten a cada contexto.

Por ejemplo, si estamos hablando de aprender en un [curso de idiomas gratis](#), los niños podrán tener actividades adicionales que les sirva para profundizar en vocabulario, en el *listening*, así como en cualquier otro apartado.

Hay muchos estudios de neurociencia relacionados con este beneficio en donde se concluye que **los métodos interactivos y didácticos son muy efectivos para que los estudiantes no solo atiendan más a lo que se les explica**, sino para que también puedan captar mejor lo aprendido.

4. Facilita el desarrollo de competencias digitales valoradas

Los niños empiezan a tener interacción desde que son muy pequeños con las nuevas tecnologías. Estamos hablando de un plano que puede ser **muy favorecedor de cara a su incorporación al mercado laboral en el futuro**.

Sin embargo, la educación online no se centra en saber cómo visualizar un vídeo en YouTube o como ejecutar un videojuego (aunque estas habilidades pueden ser interesantes). Al gestionar los diferentes recursos online aprenderán cómo interactuar de forma remota para poder desenvolverse en el mundo del futuro.

Estos cursos pueden derivar a **espacios de aprendizaje interactivo** en dónde pueden mejorar sus habilidades en disciplinas como matemáticas, arte, tecnología o idiomas, entre otras muchas.

5. Mejora la participación

Al contrario de lo que muchos piensan, lo cierto es que la enseñanza online mejora la participación. Esto es debido a que el alumno tendrá que saludar al profesor, seguir sus indicaciones, leer cuentos, indicar al profesor cómo va la tarea que está llevando a cabo, entre otras tareas.

Con esto se consigue que el alumno esté involucrado y no se sienta desconectado.

Estas son las 5 ventajas más características de la **enseñanza online para niños**, pero hay otras también muy importantes.